



国体が
愉快だ
宇都宮
UTSUNOMIYA

いちご一会とちぎ国体
第77回国民体育大会 夢を感動へ。感動を未来へ。2022

いちご一会とちぎ大会
第22回全国障害者スポーツ大会 夢を感動へ。感動を未来へ。2022

障スポ
愉快だ
宇都宮
UTSUNOMIYA



2022年開催 /

イヤー

みんなで盛り上げよう 今年も 国体YEAR



今年10月、いよいよ「いちご一会とちぎ国体・とちぎ大会」が開催されます。本市では、開催に向けて、見たり、参加したりして楽しむことができるさまざまな取り組みを行っています。

皆さんも一緒に、国体を盛り上げましょう。

問いちご一会とちぎ国体・とちぎ大会宇都宮市実行委員会事務局（総務広報課内） ☎(678)6953

見る

宇都宮市長へ「いちご一会とちぎ国体」挑戦宣言！？

ガッツ石松さん（本県出身・元プロボクサー）が本市で開催される競技に挑戦！

元プロボクシング世界チャンピオンとして数々の伝説を残し、その後タレントとして活躍されている、まさに「生涯現役スター」のガッツ石松さん。

今回、ガッツ石松さんが、本市で開催されるバスケットボール・陸上・剣道・サッカーの4競技に挑戦した国体PR動画を作成しました。

この動画は、市実行委員会URL1で公開する他、市内の大型ビジョンやデジタルサイネージなどでも

陸上競技に挑戦！？／



放映予定です。ぜひご覧ください。

▼動画公開開始 予告編=1月5日(水)、競技編=2月から順次。

▼内容 競技の魅力を引き出しつつ、シュールな面白さがあり、最後にはクスッと笑えるような国体PR動画になっています。ボクサー時代の闘争心が再燃したガッツ石松さんを見られるかもしれません。

市長を電撃訪問し、意気込みを語るガッツ石松さん



動画はこちらからチェック



▲市実行委員会URL1

見る

地域巡回PR展示

- ▼期間 1月7～28日。
- ▼会場 横川地区市民センター（屋板町）。
- ▼内容 いちご一会とちぎ国体・とちぎ大会の紹介や栃の葉国体の回顧などの巡回展。

参加する

宇都宮市国体運営ボランティア

本市では、9～10月の国体開催期間中に、大会運営の補助をしていただける市民ボランティアを募集しています。

詳しくは、市実行委員会URL2をご覧ください。

みんなの参加を待ってるまる！



楽しむ

お弁当箱デザインが決定しました！

国体に参加する選手・監督に提供のお弁当箱のデザインを、仔鹿リナさん（本市出身・漫画家）に作画していただきました。観光資源や農産物など、本市の魅力がぎゅっと詰まったすてきなデザインが完成しました。

このデザインは、市実行委員会URL1でご覧いただける他、塗り絵としても楽しめます。おうち時間にぜひ挑戦してみてください。

